

## Yonif 509 Kostrad Merayakan HUT Bhayangkara di Polres Jember, Danyon Ucapkan Selamat dari Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.JOURNALIST.ID

Jul 2, 2024 - 12:58



Foto: Yonif 509 Kostrad turut merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara di Polres Jember.

INTAN JAYA- Yonif 509 Kostrad turut merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara di Polres Jember. Dalam acara tersebut, Yonif 509 Kostrad diwakili oleh Kepala Korum (Ka Korum), karena Komandan Batalyon (Danyon) sedang

melaksanakan tugas sebagai Satgas di Intan Jaya, Papua.

Perayaan HUT Bhayangkara yang ke-78 ini berlangsung meriah dan penuh semangat. Pada acara tersebut, Yonif 509 Kostrad memberikan kejutan dengan membawa kue ulang tahun yang dihias indah sebagai tanda perayaan dan penghargaan terhadap kerja keras dan dedikasi Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.



Ka Korum Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Maksum, menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya terhadap sinergi yang telah terjalin antara TNI dan Polri.

"Kami sangat menghargai kerjasama yang baik antara Yonif 509 Kostrad dan Polres Jember. Semoga sinergi ini terus terjaga dan semakin kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujarnya dalam sambutannya.





Di tempat terpisah, Komandan Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D Setyadi, yang saat ini sedang melaksanakan tugas sebagai Satgas Pamantas Mobile RI-PNG di Intan Jaya, Papua, juga mengucapkan selamat kepada Polri atas peringatan HUT Bhayangkara.

"Kami mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-78 kepada seluruh jajaran Polri. Semoga Polri semakin jaya dan profesional dalam menjalankan tugas-tugasnya. Dari Intan Jaya, kami selalu mendukung penuh setiap upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban negara," tuturnya.



Acara peringatan HUT Bhayangkara di Polres Jember itu menunjukkan kuatnya hubungan antara TNI dan Polri, yang senantiasa bekerja sama dalam menjaga stabilitas dan keamanan negara. Yonif 509 Kostrad, meskipun sedang melaksanakan tugas di daerah operasi, tetap menunjukkan dukungan dan kebersamaan dengan Polri dalam setiap kesempatan.